

Sozialverband VdK Bayern e.V. · Postfach 34 01 44 · 80098 München

An alle
VdK-Kreisvorsitzenden

Landesvorsitzende

Schellingstraße 31
80799 München
Telefon: 089 / 2117-0
Telefax: 089 / 2117-259
eMail: u.mascher@vdk.de
www.vdk.de/bayern

München, 02.03.2020

ABSAGE der VdK-Groß-Demo am 28. März in München wegen Corona-Virus

Sehr geehrte Damen und Herren,

aufgrund des sich in Bayern und ganz Deutschland weiter verbreitenden Corona-Virus haben wir uns schweren Herzens dazu entschlossen, unsere für Samstag, 28. März 2020, in München geplante Großdemonstration „Soziales Klima retten!“ abzusagen. An erster Stelle stehen die Gesundheit und der Schutz unserer Mitglieder, unter denen viele Ältere sowie Menschen mit chronischen Erkrankungen sind.

Die genauso wichtige Nachricht lautet, dass unsere Großdemonstration zu gegebener Zeit nachgeholt wird. Der Corona-Virus wird hoffentlich bald wieder verschwunden sein, die sozialen Missstände in unserem Land leider nicht. Wachsende Altersarmut, ungerechte Rentenbesteuerung, unbezahlbare Mieten und Pflege, die arm macht – das sind alles Gründe, um auf die Straße zu gehen.

Ein riesengroßes Dankeschön geht an alle ehren- und hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die in den letzten Monaten in ihren Kreis- und Ortsverbänden unglaublich viele Menschen für die geplante Demo „Soziales Klima retten!“ mobilisiert haben. Sie haben wirklich alles dafür getan, damit viele tausend VdK'lerinnen und VdK'ler und andere Interessierte gekommen wären. Wir danken allen auch im Namen von VdK-Präsidentin Verena Bentele für die unglaublich große Unterstützung und das vorbildliche Engagement.

Die Bezirks- und Kreisgeschäftsstellen informieren die Ortsverbände über die Absage und kümmern sich auch um die Rückabwicklung der Bus-Buchungen.

Zusätzlich geht die Terminabsage als Pressemitteilung raus. Wir hoffen, dass möglichst viele der Interessierten so über die Medien rechtzeitig von der Absage erfahren. Außerdem werden die VdK-Mitglieder in der nächsten Ausgabe der VdK-Zeitung sowie über die Sozialen Medien informiert. Alle VdK-Mitarbeiter/-innen und große Teile des Ehrenamts bekommen die Information zudem über das nächste VdK Intern, das gerade fertig gestellt wird.

Herzliche Grüße, verbunden mit der Bitte um Ihr Verständnis für die Absage bzw. Verschiebung unserer Demo,



Ulrike Mascher
Landesvorsitzende



Michael Pausder
Landesgeschäftsführer

Sozialverband VdK Bayern e.V.

„Durch Bescheinigung des Finanzamtes München für Körperschaften vom 07.04.2017 als gemeinnützig anerkannt.“